



FONAG impulsa el monitoreo para la conservación de las fuentes de agua

22 Mayo 2014

Más información



GESTIÓN DEL AGUA CON VISIÓN DE LARGO PLAZO EN LA REGIÓN METROPOLITANA DE GUATEMALA

17 Mar 2014

Más información



Primer Festival de Vídeo de Fondos de Agua

15 Ene 2014

Más información



Reciben premio por la iniciativa Fondos de Agua como innovación del siglo XXI creados por la Alianza Latinoamericana de Fondos de Agua

09 Dic 2013

Más información



[Ver más noticias >](#)

GESTIÓN DEL AGUA CON VISIÓN DE LARGO PLAZO EN LA REGIÓN METROPOLITANA DE GUATEMALA



Con la participación de 117 personas se realizó con gran éxito el Seminario “Gestión del Agua con visión de largo plazo en la Región Metropolitana de Guatemala”. Este evento fue organizado y conducido por The Nature Conservancy (TNC), a través de la Alianza Latinoamericana de Fondos de Agua; el Instituto de Agricultura, Recursos Naturales y Ambiente (IARNA); y, la Fundación para el Ecodesarrollo de Guatemala (Fundaeo).

La apertura del evento contó con el Ing. Juventino Galvez, Director del IARNA y Representante del Ministro de Agricultura a la Presidencia del Instituto Nacional de Bosques, INAB; y el Lic. Marco Vinicio Cerezo, Director de Fundaeo y Presidente de la Asociación Nacional de Organizaciones Ambientalistas No Gubernamentales, ASOREMA, quienes enfatizaron el sentido de importancia y urgencia que requiere la gestión del agua en la región metropolitana.

El evento abordó temas importantes del agua por parte de expertos: disponibilidad del agua en la región metropolitana, hecha por el MSc. Nils Saubes; análisis de demanda de agua y el valor de los sistemas ecosistémicos, particularmente la disposición a pagar por la protección del bosque como instrumento de recarga hídrica, hecha por el PhD Ottoniel Monterroso; el Cinturón Verde Metropolitano como iniciativa multipropósito, realizada por la Ing. Karen Aguilar; y la presentación hecha por el MSc. Jean Roch de la Secretaría de Planificación Económica de la Presidencia de la República con el tema Desarrollo del Plan Director de la Región Central de Guatemala.

Una de las conclusiones más importantes fue **visibilizar la necesidad de aumentar la investigación y la ciencia alrededor del agua, la oportunidad de fortalecer iniciativas público y privadas en mejorar la gestión del agua, y en la necesidad de mejorar la disposición a pagar en la ciudadanía y en paralelo para hacer viable nuevos mecanismos financieros**, como los fondos de agua para mejorar la producción, conducción, acceso y disposición final del agua.

En el evento estuvieron representantes del BID, la IUCN, EMPAGUA, Aquacorp, Coca Cola, Mercagua, Aprodema, Simbiosis, AMSA, CARITAS, WWF, ARNPG, Municipalidades de Villa Nueva y Zaragoza, entre otros.

La Alianza Latinoamericana de Fondos de Agua, promueve este tipo de iniciativas; cuyos valores primordiales son la conservación y la sostenibilidad. La Alianza es una iniciativa de vanguardia liderada por TNC, Fundación FEMSA, el Banco Interamericano de Desarrollo y el Fondo para el Medio Ambiente Mundial; que busca encajar los esfuerzos de los sectores privado, público, y de la sociedad civil, para proteger las fuentes primordiales de agua.

GESTION DEL AGUA CON VISION DE LARGO PLAZO EN LA REGION METROPOLITANA DE GUATEMALA